

Wir trauern um unseren langjährigen politischen  
Weggefährten und Freund

# Werner MÜLLER

der im Alter von 74 Jahren von uns gegangen ist.

Mit Werner Müller verlieren wir einen aufrichtigen Sozialdemokraten, einen klugen Gestalter kommunaler Politik und eine Persönlichkeit, die sich über Jahrzehnte mit großem Engagement für die Menschen in Dreieich und im Kreis Offenbach eingesetzt hat.

Werner Müller war seit 1983 Mitglied der SPD und prägte über viele Jahre die sozialdemokratische Politik vor Ort – als Erster Stadtrat, langjähriger Vorsitzender der SPD Dreieich und als Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion.

Er war ein Mensch, der mit Bedacht handelte, stets das Gespräch suchte und sich mit Überzeugung für das Gemeinwohl einsetzte – im besten Sinne sozialdemokratisch.

Wir werden Werner Müller in dankbarer Erinnerung behalten – als einen Weggefährten mit Haltung und Verantwortungsbewusstsein, der durch sein Wirken das Vertrauen und die Wertschätzung vieler Menschen gewann.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und allen,  
die ihm nahestanden.

**Alexander Deierling**  
Vorsitzender  
SPD Dreieich

**Ann-Catrin Stroh**  
Vorsitzende  
SPD Dreieich

**Maik Zimmer**  
Vorsitzender  
SPD Fraktion